

Es tut weh, sagt das Herz.

Es wird vergehen, sagt die Zeit.

Aber ich komme immer wieder, sagt die Erinnerung.

Ich bleibe, sagt die Liebe.

Traurig nehmen wir Abschied von

Martin Heyer

12. März 1952 – 14. Februar 2025

Ein feinsinniger, sehr liebenswerter und kreativer Mensch lebt nicht mehr unter uns. Doch er hinterlässt uns seine Bilder und Fotokompositionen, schöne Erinnerungen an gemeinsame Reisen, Wanderungen, seine Kochkünste, zusammen singen mit seiner Gitarrenbegleitung ...

Die letzten Jahre konnte er nicht mehr unbeschwert geniessen und lebte zurückgezogen. Nun hat sein krankes Herz für immer aufgehört zu schlagen.

In Liebe und Dankbarkeit

Seine Familie

Lisa Jud

Jonathan und Ariane Heyer mit Sophie und Laurin

Simone Heyer und Marius Portmann Heyer mit Malena und Elia

Mischa und Monica Jud mit Aaron und Norah

Deborah Jud und Giorgio Osculati mit Emily und Yael

Andreas und Margot Heyer-Oeschger

Elisabeth Heyer

Lilian und Oliver Traxel-Heyer

Armin Heyer

Die Trauerfeier findet am Mittwoch, 26. März 2025, um 15.30 Uhr in der Kapelle des Friedhofs Rosenberg in Winterthur statt. Die Beisetzung ist um 15.00 Uhr.

Traueradresse: Lisa Jud, Tössfeldstrasse 21, 8400 Winterthur